
むつ工祭で生徒の進路活動の展示をしたところ、大勢の保護者のみ
なさまが来てくださいました。 進路活動には、保護者の方々のご理解ご
協力が不可欠です。ぜひ、３年間の流れを知ったうえで、見守っていただ
けたらと思います。 前述のとおり、私たちが高校生だった頃とは世の中
がだいぶ変わっています。就職の場合は非常に多くの選択肢があるし、
進学は学費やWEB出願など、情報収集しなければ「？」なことがいっぱ
いです。
お子さま任せにせず、「ご一緒に」進路に向き合ってくださるよう、よろ
しくお願いします。

青森県立むつ工業高等学校 進路指導部

令和６年１１月２９日

１年の３分の２が終わろうとしています…

進路指導部展をご覧いただき

ありがとうございました！

この間まであんなに暑かったのに、あっという間に暖房が必要な季節
になりました。エアコンの温風を受け、もわっとした教室で平然と防寒
着を着て授業を受けている子に、暑くないかと聞くと、「先生、多様性
です。」と返される今日この頃。学校では、暑くても寒くても我慢が当
たり前だ、と思っていた私の高校時代とはもう全然違うなと実感します。
さまざまな場面で、感覚や考え方のアップデートが求められますが、こ
れがなかなか難しいです。保護者のみなさまはいかがでしょうか。

あと ９２日

遂に１００日を切りました。

次回は１２月２０日（金）
発行予定です。通知票に同封
したうえで学校のホームペー
ジにも掲載いたします。

第８号

むつ市の企業見学会／

オールあおもり進学相談フェア に参加しました。

１１月１日にむつ市の企業見学会が実施され、
１・２年生の希望者７名が参加しました。

(株)大湊精電社、(株)庄子鉄工所、トヨタカローラ
八戸むつ店 の３か所を見学し、そこで働いてい
るむつ工の卒業生から説明を受けるなど、充実し
た見学会だったようです。

１１月７日にはむつマエダアリーナで「オールあ
おもり進学相談フェア」が開催され、２年生が１名
参加しました。県内の上級学校が各ブースごとに
個別面談に応じるというイベントです。本校生徒の
参加は放課後で、終了時間が迫っていたため、会
場ががらんとしていましたが、その分落ち着いて説

明を聞くことができたようです。

むつ工祭での賽銭箱に…

進路の展示物で、神社っぽく鳥居や狛犬（さぶろう・しろう）、賽銭箱のおもちゃ
を置いていたのですが、終わってみたら３５円が入っていました。即日、文化・防災
委員会の先生に渡して募金させていただきましたのでご報告いたします。

上の２つのイベントですが、参加者が非常に少なかったのが残念です。
「むつ市内には就職しない」とか「県外に進学予定だから」とかではなく、
視野を広く持って情報収集し、しっかりと「比較」することが大事だと思い
ます。最終的には1つにしぼらなければいけませんが、焦りは禁物ですよ。


